



société des réalisatrices
et réalisateurs de films

Cannes 2017 / Le Carrosse d'Or à Werner Herzog / Jeudi 18 mai 2017

11 AVRIL 2017

En 2002, les cinéastes de la Société des réalisateurs de films ont décidé de créer un événement, durant le Festival de Cannes, remis à l'ouverture de la Quinzaine des réalisateurs - Le Carrosse d'Or - pour rendre hommage à un cinéaste dont l'œuvre a marqué l'histoire du cinéma, par son audace, son exigence et sa mise en scène; tout ce constitue une filmographie atypique, nécessaire et inspirante aux yeux des réalisateurs.

Cette année, la SRF a choisi d'honorer le cinéaste allemand Werner Herzog.